

Francis Ngannou, ancien champion de l'UFC, a été sévèrement battu par Anthony Joshua lors de leur affrontement à la Kingdom Arena. Mis KO de façon spectaculaire par le boxeur britannique dès le deuxième round, Ngannou a rapidement réagi à sa défaite sur les réseaux sociaux.

Malgré sa détermination et son héroïsme face à Tyson Fury quelques mois auparavant, où il avait été défait par une décision contestée des juges, Ngannou n'a pas pu rivaliser avec la technique et la précision de Joshua. Envoyé au tapis pour la première fois de sa carrière dès le premier round, le colosse camerounais n'a pas réussi à se relever avant de subir un KO dévastateur au deuxième round.

Dans un geste d'humilité et de gratitude envers ses fans, Ngannou a présenté ses excuses sur les réseaux sociaux, reconnaissant sa défaite et admettant la supériorité de son adversaire ce soir-là. Il a exprimé ses regrets d'avoir déçu ses supporters, tout en promettant de rebondir et de se relever de cette défaite.

«Désolé les gars, je vous ai tous laissé tomber. Aujourd'hui a été une mauvaise journée au bureau, mais demain sera un autre jour. Merci à tous pour votre amour », a-t-il écrit.

Malgré sa défaite sans appel, les internautes ont été nombreux à saluer le courage et la

combativité de Ngannou, dont son ami et champion de l'UFC, Kamaru Usman, qui lui a adressé des éloges et des encouragements.